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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0119/2015  Datum: 29.09.2015

 

Verfasser: 02-SPD-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

15.10.2015 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Schülerbeförderung - Ausschreibungen 

von Verträgen mit den Busunternehmen 
 
Die Schülerbeförderung wird von verschiedenen Busunternehmen durchgeführt. In diesem 
Zusammenhang fragt die SPD-Fraktion die Verwaltung:  
 

1. Wie viele Verträge mit Busunternehmen gibt es?  
2. Wann wurden diese zum letzten Mal ausgeschrieben?  

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


